



Jeu de boules
9.1.+9.2.



Projet: Écrire une carte postale à un copain
en France

Postkarten und Boules/Pétanque: Zwei Projekte am Schuljahresende

Die Schüler und Schülerinnen des Französischkurses 6.1.-6.4. haben am Ende ihres ersten Lernjahres Postkarten aus ihrem (virtuellen) Urlaub in Paris an (ausgedachte) Freunde und Freundinnen unserer Partnerschule in St Etienne de Cuines verfasst. Die Adressaten wurden gelost und (fast) bis zum Schluss blieb es geheim, von welchem Mitschüler die Postkarte stammte. Dabei wurde nebenbei viel gelernt über die Sehenswürdigkeiten der französischen Hauptstadt.

Die Schüler*innen des Französischkurses 9.1.+ 9.2. haben eine der populärsten Sportarten der Franzosen kennengelernt. Boules (oder Pétanque) gibt es in Frankreich vor allem als Freizeitvariante auf öffentlichen Plätzen, aber auch die Sportvariante ist sehr beliebt. Es gibt sogar eine Weltmeisterschaft! Nach einer Einführung in die Regeln und Wurftechniken des Boule-Spiels ging es dann auf die Wiese, um das Gelernte in die Praxis umzusetzen. Das klappte ganz gut und schien Spaß zu machen. Wer nun auf einem „richtigen“ Untergrund weiter trainieren will, der kann die Boules-Bahnen in Leer oder Weener ausprobieren!



Le courrier des copains es des copines



Bonnes vacances!